

Acusa vocero a Piña de romper protocolo

BENITO JIMÉNEZ Y CLAUDIA GUERRERO

El vocero presidencial, Jesús Ramírez Cuevas, acusó ayer a la presidenta de la Suprema Corte de Justicia, Norma Piña, de romper el protocolo en la ceremonia por el 106 aniversario de la Constitución.

"En el acto del 106 aniversario de la Constitución mexicana fuimos testigos de la vitalidad de nuestras instituciones con un debate de ideas entre los representantes de los tres poderes de la Unión. Resulta desafortunado que no todos respetaron el protocolo de la ceremonia", señaló en su cuenta de Twitter, donde publicó una fotografia en la que se aprecia a la ministra sentada cuando el Presidente Andrés Manuel López Obrador llegó al escenario del Teatro de la República, en Querétaro.

No obstante, aunque en ese momento Piña no se puso de pie, como el resto de los presentes, si lo hizo durante los honores al Presidente de la República, cuando fue entonado el Himno Nacional.

El pasado 2 de enero, la ministra Piña fue nombrada por sus pares como presidenta de la Corte.

Tras su victoria, el'Presidente aseguró que mantendría una relación institucional; sin embargo, ha lanzado críticas contra la juzgadora por votar en contra de los intereses del Gobierno y ha sostenido que ella no será capazde encabezar las reformas que necesita el Poder Judicial para acabar con la corrupción.

Ayer, el Presidente y la ministra se saludaron en las puertas del teatro.

En su discurso, la juzgadora no mencionó al Presidente.

Por la tarde, los canales de Gobierno, Cepropie y López Obrador borraron el inicio de la transmisión, donde el Presidente saludó a la ministra y al presidente de la Cámara de Diputados, el panista Santiago Creel,